MEDIO: EL FINANCIERO SECCION: ECONOMÍA

PÁGINA: 12

FECHA: 24/ABRIL/2025



JUGADORES CLAVE

57%

DEL TOTAL

Del tráfico bancario que se registra en el país es a través de las Fintechs.

GANAN TERRENO

Fintechs avanzan en crédito al consumo

KARLA TEJEDA

ktejeda@elfinanciero.com.mx

Las fintechs han marcado un crecimiento notable en el sector financiero mexicano, con un impacto directo en la generación de créditos. Según los últimos datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), concentran el 57 por ciento del tráfico bancario digital en el país.

Sin embargo, las instituciones bancarias tradicionales siguen siendo las principales fuentes de crédito, con aproximadamente el 90 por ciento del total, dejando solo un 10 por ciento para otras 40%

DEL PIB

Representa financiamiento al sector privado que se otorga en México.

entidades, según indicó Finvero, una fintech mexicana que opera como un marketplace de crédito impulsado por inteligencia artificial.

Actualmente, el crédito al sector privado representa el 40 por ciento del PIB, y la demanda de productos financieros sigue en aumento. Ante esto, las fintechestán desafiando esa hegemonía de la banca al ofrecer productos más flexibles, rápidos y accesibles para diversos segmentos de la población, sobre todo para aquellos que siempre han sido desatendidos.

GRANDES JUGADORES

Es por esto que estas instituciones se han vuelto un gran jugador en el sector financiero mexicano y que seguirán fortaleciéndose durante los siguientes años", explicó Erika Quezada, CEO y Co-fundadora de Finvero.

La democratización de los servicios financieros, impulsada por estas plataformas, ofrece nuevas oportunidades tanto para las empresas como para los consumidores.